

Modelo de familia inspirado en la fe cristiana (Asturias)

El obispo de Santander propuso, en un acto celebrado en Asturias con motivo del centenario, recuperar y fomentar el "modelo de familia inspirado en la fe cristiana" y la "complementariedad hombre mujer". Artículo publicado en El Comercio.

17/05/2002

El obispo de Santander, José Vilaplana, hizo en Gijón una defensa del matrimonio católico frente a otras fórmulas de pareja y definió a la de hecho como una manera de "poner a prueba al otro". Vilaplana preside la Comisión de Pastoral de la Conferencia Episcopal, que ha elaborado un texto sobre la familia y su situación.

Vilaplana participó ayer en un encuentro titulado 'La familia, buena noticia para el mundo', organizado con motivo del centenario del nacimiento del Fundador del Opus Dei, en Granda (Gijón) para sacerdotes y seglares, en el que intervino el director del Instituto de Ciencias para la Familia de la Universidad de Navarra, Pedro Juan Viladrich, con la presencia del vicario general del Opus Dei en Asturias, Ángel Lasheras.

José Vilaplana propuso en una actividad organizada por el centro sacerdotal Artedo recuperar el "modelo de familia inspirado en la fe cristiana" desde el reconocimiento de "los problemas" que atraviesa esa fórmula, en la línea del reciente documento de los obispos españoles, basada en el "amor como entrega" y una serie de relaciones "interpersonales de aceptación mutua incondicional".

Respeto hacia el otro

Ese modelo es la base de una sociedad que "funcione desde la confianza y el sentido positivo". Se trata de una propuesta que difiere de otro tipo de unidades como las parejas de hecho. Ante esa última fórmula, la familia que nace del matrimonio presenta ventajas, según el obispo de Santander, quien citó la "complementariedad hombre-mujer" como hecho "fundamental"; otras son

la "apertura a la vida", en referencia a la concepción de los hijos y la "incondicionalidad de aceptación de una persona para siempre, que es el máximo gesto de respeto hacia la otra persona".

Sobre la relación de pareja y los distintos modelos, no sólo el de hecho, el obispo de Santander precisó que, de forma global, "hay una gran superficialidad y una banalización de la sexualidad, que es una banalización de las relaciones humanas".

Pedro-Juan Viladrich del Instituto de la Familia de la universidad de Navarra disertó sobre 'Cinco claves para mejor entender y vivir el matrimonio'. Entre los asistentes, además de sacerdotes de toda Asturias, se encontraban presentes laicos responsables de la pastoral familiar en diversas parroquias así como la delegada de pastoral

familiar de la diócesis y el secretario del consejo pastoral.

Gustavo M. Pañeda // El Comercio (Asturias)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/modelo-de-familia-inspirado-en-la-fe-cristiana-asturias/> (23/02/2026)